



H+ FERREUX

Après les PMP et LAS maintenant le FERREUX.

Les salariés payent l'ignorance de leur chef de service.

Avoir passé en 3 équipes, plus aucune souplesse n'est possible, le moindre arrêt est payé cash par les ouvriers, (H+)

Pas d'information sur l'encodage,
Le personnel est prévenu dans un délai trop court pour pouvoir s'organiser dans leurs vies familiales.

Qui se tapent 11 jours à la suite, pas le CS mais bien les gens de la fusion.

MR NEYROUD,

Prenez le temps d'écouter les opérateurs,

Ils ont des solutions à vous proposer.

Pas chiche !!!

A moins que vous ayez prévu d'anticiper le nouveau contrat social.

Le 31/05/2013



L'UNSA, LE syndicat autonome

